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Ata de Reunião Ordinária do Colegiado do 

Curso de Educação Física da Universidade 

Federal do Amapá, realizada no dia 04 de julho 

de 2023, iniciada às 15 horas, de forma 

presencial, no Laboratório de Estudo e Pesquisa 

em Educação Física, Esporte e Lazer. 

Ao quarto dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas, reuniram-se 1 

presencialmente no Laboratório de Laboratório de Estudo e Pesquisa em Educação Física, 2 

Esporte e Lazer, o coordenador do Curso de Educação Física, professor Wollner Materko o 3 

vice-coordenador, professor Alvaro Adolfo Duarte Alberto e os/as docentes: Agripino 4 

Alves Luz Junior, Alisson Vieira Costa, Cássia Hack, Carlos Wagner Ferreira Farias, 5 

Célio Roberto Santos de Souza, Dilson Rodrigues Belfort, DemiltoYamaguchi da 6 

Pureza,  Gustavo Maneschy Montenegro, Jorge Martins da Costa, José Alex Cantuária, 7 

Letícia de Carvalho Ferreira e Ronédia Monteiro Bosque. Também participaram as/os 8 

discentes Nicole dos Santos Brito, Andressa Souza Ferreira e Vítor Vinícius Campelo 9 

Machado, Vanessa Cordeiro Sena, Helly Alexandre Guedes Paladino, Rennan de Lemos 10 

Sena, João Victor de Souza Souza e Alexandre Guilherme. A reunião teve os seguintes 11 

pontos de pauta: 1. Apreciação da ata da reunião anterior: O coordenador do curso, Wollner 12 

Materko, apresentou a ata referente ao dia 02 de maio de 2023, foi apreciada pelo CCEF 13 

previamente e, posteriormente, colocada para votação. Aprovada com duas abstenções, da 14 

professora Cássia Hack e da discente Andressa Souza Ferreira. 2. Informes: O professor 15 

Gustavo Maneschy Montenegro informou sobre a inauguração da Casa do Estudante e 16 

relatou a sua candidatura para a próxima eleição na gestão 2023 a 2025 na direção do 17 

Departamento de Educação (DEd). O professor Dilson Rodrigues Belfort relatou sobre a 18 

excelente participação dos atletas nos Jogos Parolimpicos, informou a possibilidade de lançar 19 

a candidatura para a próxima eleição do DEd e apresentou os projetos de extensão de judô e 20 

futebol infantil que posteriormente irá formalizar ao Colegiado. O professor Agripino Alves 21 

Luz Junior informou que no dia 05 de agosto receberá uma honraria da Cruz do Mérito 22 

Acadêmico Profissional, grau comendador, pela Câmara Brasileira de Cultura, e Academia de 23 

Ciências e Arte com ênfase em Educação Física, a ser entregue no Top Brasil Academy. Em 24 

seguida, o professor informou ainda que solicitará ao Siass tratamento em pessoa da família, 25 

sua genitora, para realizar exames periódicos, e que retornará na 2ª quinzena de outubro para 26 

finalizar as disciplinas Antropologia Biocultural e Sociologia, e Didática. Também estará 27 

realizando o Pli da disciplina Poleb. Informa ainda que está em processo de pedido junto ao 28 

Coordenador do Curso de Ed. Física da UFAM  para prestar Colaboração Técnica Científica 29 

segundo acertos com a Vice-Reitora da UNIFAP. O professor Demilto Yamaguchi da 30 

Pureza informou que os alunos de TCC 1, irão procurar os docentes para assinatura da carta 31 

de aceite. Em relação ao TCC 2, a data limite de qualificação será dia 11/09 (podendo 32 

qualificar qualquer momento, até essa data). E o período das defesas será de 04 a 06/10. A 33 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DE 
COLEGIADO DO CURSO DE 

EDUCAÇÃO FÍSICA 



professora Letícia de Carvalho Ferreira solicitou o ponto de pauta do discente Edielton 34 

Silva Gomes para acelerar a integralização do curso, pois só falta a disciplina Prática 35 

Pedagógica IV. Foi indicado pelo Colegiado discutir o assunto no ponto de pauta 4, sobre a 36 

possibilidade de uma Comissão para Acelerar a Integralização do Curso de Licenciatura em 37 

Educação Física. 3. Apresentação e aprovação do uso da piscina do Projeto 38 

Interinstitucional Programa Saúde 360º - Cuidando de Quem Cuida idealizado pelo 1ª 39 

Batalhão da Polícia Militar; O coordenador do curso apresentou o tenente comandante 40 

Costa para apresentação do projeto. O tenente Costa explicou a importância da saúde na 41 

terapia ocupacional do 1ª Batalhão da Polícia Militar. Na sequência, o soldado Vaponil 42 

detalhou o projeto com o intuito de desenvolver pesquisa junto à extensão. A professora 43 

Cássia Hack explicou os tramites sobre a formalização do uso dos espaços pedagógicos do 44 

curso, explicação que havia sido encaminhada por mensagem eletrônica e que não houve, por 45 

parte do Batalhão o encaminhamento com os requisitos. O discente Vítor Vinícius Campelo 46 

Machado relatou a falta de informações sobre o projeto. O docente Agripino Alves Luz 47 

Junior comentou sobre formalizar o projeto com adesão de um docente do curso na 48 

participação da coordenação. O docente Célio Roberto Santos de Souza explicou a 49 

importância do projeto e se colocou a disposição na coordenação do projeto. A discente 50 

Vanessa Cordeiro Sena comentou sobre a falta de manutenção do espaço pedagógico e, com 51 

isso, tornaria inviável para formalizar o projeto. Com isso, a docente Ronédia Monteiro 52 

Bosque perguntou sobre a possibilidade na ajuda na aquisição de produtos para a 53 

manutenção. O docente Jorge Luis Martins da Costa se colocou a disposição para auxiliar e 54 

formalizar a sua participação no projeto. Após a rodada de discussão, chegou-se a síntese 55 

conclusiva que o projeto de Extensão precisa ser formalizado via DEx, após aprovação pelo 56 

Colegiado do Curso de Educação Física e o cumprimento acerca do termo de responsabilidade 57 

junto ao Núcleo de Esporte e Lazer (NEL), com a coordenação de um docente do Colegiado 58 

do Curso de Educação Física. 4. Solicitação de uma Comissão para acelerar a 59 

integralização do curso de Licenciatura em Educação Física mediante ao concurso 60 

público na área da Educação; A Comissão para Acelerar a Integralização do Curso, mediante a 61 

aprovação no concurso público e a inclusão do discente Edielton Silva Gomes ficou 62 

organizada pelos docentes Wollner Materko, Cássia Hack, Demilto Yamaguchi da Pureza, 63 

Alisson Vieira Costa, Gustavo Maneschy Montenegro e Célio Roberto Santos de Souza. 5. 64 

Aprovação da prorrogação do contrato do professor substituto Jorge Martins da Costa; 65 

O coordenador, Wollner Materko colocou para a votação do Colegiado e, sequencialmente, foi 66 

aprovada por unanimidade a prorrogação do contrato no período de 1 ano. 7. Apresentação da 67 

nova gestão do Centro Acadêmico do Curso de Educação Física (CAEF); A discente 68 

Vanessa Cordeiro Sena representante da comissão eleitoral fez a leitura do resultado final das 69 

eleições para o Centro Acadêmico (CA) de Educação Física, com o total de 62 votos, a Chapa 70 

2 Movimento Eficiente recebeu 26 votos e chapa 1 denominada Hera recebeu 36 votos. 71 

Portanto a chapa 1, está eleita para assumir o CAEF. 8. Solicitação de uma Comissão para o 72 

Processo Eleitoral da Coordenação do Curso de Educação Física na gestão 2023-2025. A 73 

Comissão ficou definida com a participação dos docentes Alisson Vieira Costa, o presidente, 74 

Dilson Rodrigues Belfort e Jorge Luis Martins da Costa, membros da comissão e os 75 

discentes Vitor Vinícius Campelo Machado e Vanessa Cordeiro Sena. Eu, Wollner 76 

Materko, coordenador do Curso de Educação Física, lavrei a presente ata às 17h25 minutos, 77 

que se devidamente aprovada, será assinada pelos membros do Colegiado do Curso de 78 

Educação Física da Universidade Federal do Amapá presentes na reunião.  79 
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 81 




